
O prefeito de Moreira 
Sales, Rafael Bolacha, 
acompanhado do pre-
feito eleito, Luiz Vol-
pato, estão na capital do 
estado, onde articulam 
a liberação de novos 
recursos para que o 
município possa fazer 
futuro investimentos 
a partir de janeiro de 
2025.
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Na capital, Rafael Bolacha articula 
novos recursos para Moreira Sales 

Quarto Centenário realizou mais um Show 
de Talentos do Projeto Cidadãos do Futuro 

Rancho Alegre: IDR renova parceria com
Sindicato Rural para novos cursos em 2025

Mais uma edição do Show de Talentos do Projeto 
Cidadãos do Futuro foi realizada em Quarto Centená-
rio. O evento foi na noite de 31 de outubro e foi dos 
mais movimentados, com a participação de alunos, 
pais, professores e autoridades.

O escritório do IDR
-Paraná (Instituto de 
Desenvolvimento Rural 
do Paraná) em Rancho 
Alegre D’Oeste, reno-
vou na semana passada, 

parceria com o Sindicato 
Rural de Goioerê, visan-
do a realização de novos 
cursos para capacitação 
de produtores em 2025.

Janiópolis: prefeito eleito Eides Guedes
matém contatos na capital do estado

Focado em dar se-
quencia, a partir do 
dia 1º de janeiro de 
2025, nas ações que 
vem transformando 
Janiópolis nos últimos 
anos, o prefeito eleito 

da cidade, Eides Gue-
des, esteve em Curitiba 
na última semana, onde 
manteve contatos em 
diversos órgãos e se-
cretarias do Governo 
Estadual.

Natal de Goioerê 
já “bate à porta”, 
com promoções, 

luzes e Papai Noel
A 45 dias do Na-

tal, o comércio de 
Goioerê já se orga-
niza para oferecer 
aos consumidores as 
melhores promoções. 
E a exemplo de anos 
anteriores, a cidade 
será decorada, have-
rá luzes em pontos 
estratégicos e Papai 
Noel.

Pedro Coelho vai administrar orçamento de
R$ 153 milhões e mais de 800 servidores

Avenida Mauro Mori ganha pista 
de caminhada e nova iluminação

Goioerê se destaca e 
conquista dois 

prêmios no concurso 
Agrinho 2024
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A partir de 1º de ja-
neiro de 2025, o prefeito 
eleito de Goioerê, Pedro 
Coelho, vai comandar 
mais de 800 servidores 
públicos concursados e 
espalhados nas 12 secre-
tarias e outras repartições 
da prefeitura.

Além disso, Coelho 
vai gerenciar um orça-
mento estimado em R$ 
153 milhões para o próxi-
mo exercício financeiro, 
sendo que deste montan-
te, mais de R$ 79 milhões 
serão destinados para 
pagamento de Pessoal e 
Encargos Sociais.

Um dos setores mais 
sensíveis e que carece 
de investimentos mais 
robustos, é a saúde, 
que para 2025 teve seu 
orçamento encolhido 
em cerca de R$ 1 mi-
lhão, ficando com R$ 
37.881.906,72.

Em seguida vem a 
Educação com R$ 49 mi-

Pedro Coelho vai administrar orçamento de
R$ 153 milhões e mais de 800 servidores

lhões e 577 mil, seguida 
da Administração, que 
aparece no orçamento 
com previsão de R$ 13 
milhões.

Para o setor de Ur-
banismo, a previsão de 

gastos é de R$ 15 mi-
lhões, bem maior que a 
previsão anterior. Já para 
a Cultura, o orçamento 
é de R$ 1,7 milhão. Em 
seguida vem a Secretaria 
de Agricultura com orça-

mento de R$ 2,2 milhões, 
Gestão Ambiental com 
R$ 3,9 milhões,  Indústria 
e Comércio com R$ 1,7 
milhão e Esportes com 
previsão de receber R$ 
2, 6 milhões.

O prefeito eleito Pedro Coelho: orçamento de R$ 153 milhões e 800 servidores 

O município de 
Goioerê foi um dos 
destaques do concurso 
Agrinho de 2024, con-
quistando dois impor-
tantes prêmios, através 
de quatro estudantes 
da Rede Estadual de 
Ensino.

Um dos prêmios foi 
conquistado pelo aluno 
Matheus  de Oliveira 
Gonçalves, vice-cam-
peão estadual na cate-
goria redação. Matheus 
foi coordenado pela 
professora Thauane 
Flavio, do Colégio 
Polivalente de Goioerê 
(Premen I).

O segundo prêmio 
recebido pelo municí-
pio, veio através dos 
estudantes Davi, Kesia 
e Murilo, também do 
Premen I, que tiveram 
o projeto coordenado 
pelo professor Ade-
nildo de Brito. O trio 
goioerense venceu o 

Goioerê se destaca e conquista dois 
prêmios no concurso Agrinho 2024

concurso com o projeto 
de Robótica.

Segundo a chefe do 
Núcleo de Educação 
de Goioerê, professo-
ra Danielle Mellero, a 
premiação reafirma o 
compromisso do mu-
nicípio com a educação 
dos seus alunos. “Sem 

A entrega da premiação aconteceu segunda-feira 
em Curitiba: dois prêmios para Goioerê

dúvida, uma resulta-
do importante e que 
mostra que nossa cida-
de está comprometida 
com a educação dos 
nossos filhos”, disse.

Em 2024, o tema do 
concurso foi “Agrinho: 
do campo à cidade, co-
lhendo oportunidades.” 

O concurso é desenvol-
vido pela Faep – Fede-
ração da Agricultura do 
Estado do Paraná, com 
o objetivo de levar in-
formações sobre saúde 
e segurança pessoal e 
ambiental, principal-
mente às crianças do 
meio rural.

Nova eleição
A nova eleição para Mesa Diretora da Assembleia Le-

gislativa será na segunda-feira, 11, e traz segurança jurídica 
depois que a PGR ingressou com ações contra a antecipação 
das eleições em vários legislativos do país. A nova eleição não 
deve alterar o resultado do pleito de agosto: Alexandre Curi 
(PSD) presidente, Flávia Francischini (UB) vice-presidente 
e Gugu Bueno (UB) primeiro secretário.

Digital
A ação Redes de Formação em Cultura Digital, vai 

selecionar 30 projetos sociais do Paraná para participar 
de oficinas e palestras sobre visibilidade e engajamento 
nas plataformas digitais. Os projetos receberão apoio de 
professores, empreendedores, estudantes, especialistas e 
convidados. Os encontros serão em Curitiba, de 13 a 16 e 
cada projeto selecionado receberá um auxílio de R$ 1 mil 
para participar.

Empregos
O Paraná abriu 152.898 vagas entre janeiro e setembro 

deste ano e os números são puxados por Curitiba (41.736), 
São José dos Pinhais (6.857), Londrina (6.667), Maringá 
(6.518), Ponta Grossa (5.909), Cascavel (5.424), Colombo 
(2.929), Foz do Iguaçu (2.912), Araucária (2.809), Toledo 
(2.758), Pinhais (2.469), Arapongas (2.348), Campo Largo 
(1.781), Fazenda Rio Grande (1.754), Rolândia (1.664), 
São Mateus do Sul (1.627), Pato Branco (1.497), Francisco 
Beltrão (1.447), Campo Mourão (1.416), Paranaguá (1.407), 
Guarapuava (1.331), Umuarama (1.234), Apucarana (1.216), 
Ibiporã (1.157), Assis Chateaubriand (1.156) e Almirante 
Tamandaré (1.018).

Patrocínio
A Itaipu Binacional abriu até 30 de novembro as inscri-

ções para concessão de patrocínios a eventos esportivos. O 
resultado será divulgado até o dia 31 de dezembro. Poderão 
participar entidades sem fins lucrativos com um ano de 
constituição. O edital está disponível no https://www.itaipu.
gov.br/sala-de-imprensa/patrocinios).

Precatórios
O Ministério Público de Contas do Estado orientou 

os gestores municipais sobre o cumprimento integral das 
decisões judiciais e a regularidade nos pagamentos de 
precatórios seguindo a ordem cronológica. A orientação se 
estende também às comissões de vereadores responsáveis 
pela análise do projeto da Lei Orçamentária Anual para 
que contemple a totalidade dos créditos necessários para o 
pagamento dos precatórios.

Privatização
Já começou a tramitar na Assembleia Legislativa o projeto 

de lei do governador Ratinho Júnior (PSD) que autoriza a 
desestatização da Celepar. O Estado vai encomendar uma 
série de estudos sobre o melhor modelo para essa nova fase 
da organização, que pode ser com alienação parcial ou total 
dos bens. O processo ainda contempla um valuation completo 
da empresa e uma sondagem de mercado, além de audiência 
pública, e deve ser concretizado na B3, em São Paulo.
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A 45 dias do Natal, o 
comércio de Goioerê já se 
organiza para oferecer aos 
consumidores as melhores 
promoções. E a exemplo 
de anos anteriores, a cidade 
será decorada, haverá luzes 
em pontos estratégicos e 
Papai Noel.

A expectativa de vendas 
para o Natal é das melho-
res e para animar os con-

Natal de Goioerê já “bate à porta”, 
com promoções, luzes e Papai Noel

Um dos pontos com 
mais luzes deverá ser a Pra-
ça da Matriz, onde também 
serão realizados shows e 

Comércio vai sortear veículo zero-quilômetro para 
os consumidores locais e também da região

sumidores, a Associação 
Comercial de Goioerê, vai 
sortear um veículo Fiat 
Mobbi zero-quilômetro. 
O sorteio será no dia 10 de 
janeiro de 2025.

Segundo o presidente 
Alexandre Cândido, a cam-
panha do comércio repre-
senta uma grande oportu-
nidade para os empresários 
locais fortalecerem seus 

negócios e contribuírem 
para o desenvolvimento 
econômico da cidade.

“Nós estamos muito 
animados e acreditando que 
teremos um dos melhores 
natais dos últimos anos, em 
se tratando de vendas no 
nosso comércio”, comenta 
Alexandre, acrescentando 
que mais de 100 empre-
sas estão participando da 
promoção de final de ano 
da ACIG.

Para participar do sor-
teio do veículo, basta 
ao consumidor pedir seu 
cupom na loja onde ele fizer 
suas compras. A data da 
abertura do comércio, bem 
como horário de funciona-
mento das lojas no final de 
ano, serão anunciados nos 
próximos dias pela ACIG.

Além do sorteio do ve-
ículo zero-quilômetro, que 
acaba estimulando os con-
sumidores a fazerem suas 
compras, lojistas anunciam 
que farão promoções im-
perdíveis, com o comércio 
vendendo mercadorias de 
qualidade a preços aces-
síveis.

“Estamos bem otimistas 
e a promoção do comércio 
será o grande diferencial 
neste final de ano em Goio-
erê”, destaca o presidente 

da ACIG, acrescentando 
que além de consumido-
res da cidade, a promoção 
tem atraído gente de toda 
a região.

Alexandre comenta que 
a exemplo de anos anterio-
res, a cidade terá pontos 
estratégicos decorados para 
os festejos de fim de ano, 
deixando Goioerê mais 
alegre e com um clima mais 
natalino.  “Todos os anos a 
gente faz essa decoração e 
desta vez não será diferen-
te”, destaca.

apresentações artísticas de 
final de ano, onde também 
deverá ser o palco da che-
gada do Papai Noel.

O presidente da ACIG, Alexandre Cândido: 
expectativa com chegada do Natal

Como parte do projeto 
de revitalização da Aveni-
da Mauro Mori, que está 
ganhando ciclovia e pista 
de caminhada, a Prefei-
tura de Goioerê iniciou 
nesta semana, a retirada 
de postes de iluminação, 
que serão substituídos por 
outros mais modernos.

O prefeito Betinho 
Lima cita que os novos 
postes, distribuídos em 
toda a extensão da ave-
nida, terão lâmpadas de 
LED, proporcionando aos 
moradores mais seguran-
ça, conforto, bem-estar, 
além de modernizar a 
cidade e economizar em 
energia.

Ainda de acordo com 
o prefeito Betinho, a re-
vitalização da Avenida 

Avenida Mauro Mori ganha pista 
de caminhada e nova iluminação

Mauro Mori é uma das 
obras mais esperadas 
e mais importantes em 
andamento, promovendo 
uma verdadeira transfor-
mação em uma das vias 
consideradas o cartão 
postal de Goioerê.

No total serão insta-
lados 217 postes, con-
templando não somente 
a Mauro Mori, mas tam-
bém as avenidas Santos 
Dumont, Paraná e Dário 
Moreira de Castilho. O 
investimento total é de 
R$ 1,2 milhão.

“Com essa troca de 
postes e colocação de 
iluminação de LED, além 
do novo visual, a avenida 
também vai ficar mais 
iluminada e segura”, frisa 
Betinho.

Os postes estão sendo substituídos e avenida
 vai ganhar novo sistema de iluminação
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Focado em dar sequen-
cia, a partir do dia 1º de 
janeiro de 2025, nas ações 
que vem transformando Ja-
niópolis nos últimos anos, 
o prefeito eleito da cidade, 
Eides Guedes, esteve em 
Curitiba na última semana, 
onde manteve contatos em 
diversos órgãos e secreta-
rias do Governo Estadual.

Acompanhado do pre-
feito atual, Ismael De-
zanoski, bem como do 
vereador “Tico”  e do ex-
vereador Antonio Faquin, 
que é assessor do deputado 
Alexandre Curi, Guedes 
cumpriu uma extensa agen-
da na capital do estado, 
onde fez um verdadeiro 
périplo, se reunindo com 
importantes lideranças da 
política estadual.

“Foi uma viagem muito 
proveitosa, oportunidade 
em que conversei com 
deputados e secretários e 
também protocolei pedidos 
para a liberação de recursos 
para vários setores da nossa 
cidade. A transformação de 
Janiópolis seguirá a partir 

Janiópolis: prefeito eleito Eides Guedes
matém contatos na capital do estado

namento com o Governo do 
Estado e fomos lá, reforçar 
e especialmente, agradecer 
o apoio que o governo, os 
deputados e secretários têm 
dado ao nosso município”, 
cita Eides, acrescentando 
que também aproveitou para 
levar e encaminhar alguns 
projetos que para serem 
desenvolvidos a partir de 
2025.

“Temos muita coisa para 
o ano que vem e vamos 
trabalhar muito forte no 
desenvolvimento da nossa 
cidade, pois Janiópolis 
não pode parar. Queremos 
manter a cidade organizada 
e trabalhar forte na geração 
de emprego e renda”, frisou 
ele.

Eides cita que os depu-
tados têm sido importantes 
para abrir as portas para 
os projetos do município 
e uma de suas primeiras 
iniciativas é justamente 
apresentar projetos e com 
isso, facilitar a liberação 
de recursos tanto ao Go-
verno do Estado e Governo 
Federal.

de janeiro de 2025”, disse 
ele.

Além de se reunir com 
Alexandre Curi, que será 

o próximo presidente da 
Assembléia Legislativa, 
Eides Guedes se reuniu 
com o secretário de Infraes-

trutura, Sandro Alex, onde 
fez diversos pedidos. Ainda 
na capital, o prefeito eleito 
se reuniu com o deputado 

Anibelli Neto, que também 
será parceiro de sua futura 
administração. 

 “Temos um bom relacio-

O prefeito eleito Eides Guedes esteve em Curitiba na semana 
passada: contatos importantes com lideranças do governo estadual

Mais uma edição do 
Show de Talentos do Pro-
jeto Cidadãos do Futuro 
foi realizada em Quarto 
Centenário. O evento foi 
na noite de 31 de outubro 
e foi dos mais movimenta-
dos, com a participação de 
alunos, pais, professores 
e autoridades.

O Show de Talentos 
tem o objetivo de inte-
grar o desenvolvimento 
artístico entre jovens, 
mostrando à comunidade 
os talentos do projeto, em 
uma noite de apresenta-
ções especiais.

O prefeito Akio Abe 
esteve presente e elogiou 
muito a apresentação, 
destacando o bom tra-
balho dos professores 

Quarto Centenário realizou mais um Show 
de Talentos do Projeto Cidadãos do Futuro 

e sobretudo do diretor 
Claudinei Stender e da 
professora de música 
Daiane de Paula.

“É preciso reconhecer 
que estes adolescentes 
têm talento. Estão todos 
de parabéns”, disse Akio, 

agradecendo o apoio e 
empenho de cada profes-
sor e também da direção 
do projeto.

A apresentação do evento foi na última quinta-feira, dia 31
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O escritório do IDR
-Paraná (Instituto de 
Desenvolvimento Ru-
ral do Paraná) em Ran-
cho Alegre D’Oeste, 
renovou na semana 
passada, parceria com 
o Sindicato Rural de 
Goioerê, visando a 
realização de novos 
cursos para capacitação 
de produtores em 2025.

Paulo Barbosa, ge-
rente do IDR local, cita 
que a parceria é das 
mais importantes e que 
sua renovação garante 
que os produtores do 
município possam ser 
capacitados em diver-
sas áreas a partir do ano 
que vem. “Sem dúvida, 
uma parceria importan-
te, que visa reforçar as 
boas práticas no meio 
rural”, disse ele.

O gerente do IDR 
também reforçou que 
a parceria com o Sin-

Rancho Alegre: IDR renova parceria com
Sindicato Rural para novos cursos em 2025

dicato Rural vem de 
longa data e mostra 
que ao juntar forças as 
instituições conseguem 
levar o que há de me-
lhor para o homem do 
campo. “Melhorar a 
qualidade de vida para 

o produtor rural vai 
desde gerar oportuni-
dade de negócios até 
capacitar para que o 
produto oferecido seja 
qualificado e alcance 
maiores mercados”, 
destacou.

Além de Paulo Bar-
bosa, no ato de renova-
ção da parceria esteve 
presente a estagiária 
Sara Awany e Francie-
le Fernandes, repre-
sentante do Sindicato 
Rural.

A renovação da parceria foi assinada na última quinta-feira em Goioerê

O prefeito de Morei-
ra Sales, Rafael Bolacha, 
acompanhado do prefeito 
eleito, Luiz Volpato, estão 
na capital do estado, onde 
articulam a liberação de 
novos recursos para que o 
município possa fazer futuro 
investimentos a partir de 
janeiro de 2025.

Na capital, “Bolacha”, Volpato e vereadores 
articulam novos recursos para Moreira Sales 

Entre as audiências, a 
dupla esteve na Secretaria 
de Infraestrutura, onde ga-
rantiu a aprovação do projeto 
que prevê a implantação de 
um novo “Meu Campinho” 
para o Patrimônio de Vila 
Gianello, no valor de R$ 
600 mil.

“Sem dúvida uma con-

quista importante, que possi-
bilitar à prefeitura, implantar 
naquela comunidade uma 
nova praça esportiva, dando 
mais opção de lazer para os 
moradores locais”, destaca 
o prefeito Rafael Bolacha.

A comitiva, acompanha-
da de vereadores e outras 
lideranças, também esteve 

com o deputado Márcio Nu-
nes, onde foram apresenta-
das diversas demandas para 
o próximo mandato.

“Esse contato é muito 
importante, pois além de 
buscarmos novos recursos, 
serve para que possam 

estreitar os laços de rela-
cionamentos com os nossos 
deputados e também com os 
secretários de estado”, diz o 
prefeito eleito, Luiz Volpato.

Ainda na capital do esta-
do, as lideranças de Moreira 
Sales participaram da entre-

ga de premiação do Agrinho, 
que todos os anos contempla 
estudantes e professores do 
município. “Estamos felizes 
em ver que a educação de 
Moreira Sales é destaque 
em nível estadual”, disse o 
prefeito Bolacha.As lideranças de Moreira Sales durante audiência com o deputado Márcio Nunes

O prefeito Bolacha conversa com Brustolin, chefe 
de gabinete da Secretaria de Infraestrutura 
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Com destaque das cooperativas, Paraná tem 
41 empresas entre 500 maiores do Brasil
O Paraná tem 41 empresas 

entre as 500 maiores do Brasil 
no ranking Época Negócios 
360º 2024, divulgado nesta 
semana pela revista Época 
em parceria com a Fundação 
Dom Cabral. Com receita 
líquida de R$ 28,2 bilhões 
em 2023, a Coamo é a maior 
empresa do Paraná e aparece 
na 44ª posição no levanta-
mento, liderando o setor que 
mais se destaca no cenário 
de negócios do Estado: o 
cooperativismo.

Das 41 empresas para-
naenses posicionadas no 
ranking, 16 são coopera-
tivas. E com exceção da 
Unimed Curitiba, todas do 
setor agroindustrial. Além 
da Coamo, segunda maior 
cooperativa brasileira, atrás 
apenas da Copersucar (SP), 
também se destacam as pa-
ranaenses C.Vale (55º lugar), 
Lar (57º), Cocamar (90º), 
Copacol (128º), Integrada 
(150º), Frísia (197º), Coasul 
(220º), Castrolanda (165º), 
Frimesa (230º), Coopavel 
(237º), Cocari (246º), Capal 
(311º), Unimed Curitiba 
(372º), Copagril (405º) e 
Coopertradição (471º).

Companhias que têm par-
ticipação do Estado também 
estão presentes entre as maio-
res do País. A Copel ficou 
na 60ª posição, com receita 
líquida de R$ 21,5 bilhões 
no ano passado. É a quarta 
maior empresa do Estado, 
sendo superada apenas pelas 
cooperativas Coamo, C.Vale 
e Lar. Já a Sanepar aparece 
na 196º lugar no ranking, 
somando uma receita líquida 
de R$ 6,3 bilhões.

Outro destaque é para a 
indústria automotiva, com a 

“Nossos portos são muitos 
eficientes, o que também 
ajuda a atrair investimentos. 
Então, no conjunto, o Paraná 
é realmente o Estado onde 
as empresas olham para se 
instalarem”.

O presidente do Sistema 
Ocepar, José Roberto Ricken, 
explicou que o Plano Paraná 
Cooperativo tem a expectati-
va de chegar a 2026 com uma 
movimentação econômica de 
R$ 300 bilhões no setor e, 
em 2030, R$ 500 bilhões. “O 
cooperativismo do Paraná, 
desde sua origem, tem como 
norte um planejamento bem 
estruturado, consistente. A 
Ocepar foi fundada na década 
de 1970 tendo o planejamen-
to no nosso DNA”, disse.

“Desde então, seguimos 
este modelo e o aperfeiçoa-
mos através do Plano Paraná 
Cooperativo, superando nos-
sas metas constantemente”, 
afirmou Ricken. “Tudo isso 
se reflete diretamente em um 
sistema de cooperativas cada 
vez mais profissionalizadas e 
que muito têm contribuído 
para o desenvolvimento do 
Paraná e do Brasil”.

MELHORES DO SE-
TOR – Além das maiores 
receitas, a Época Negócios 
360º também premia as me-
lhores companhias de cada 
setor. A Portos do Paraná foi 
reconhecida como a melhor 
empresa na categoria Infra-
estrutura e recebeu o prêmio 
na noite de segunda-feira. O 
levantamento leva em conta 
aspectos como desempenho 
financeiro, questões de go-
vernança, socioambientais, 
de inovação, gestão de pes-
soas e visão de futuro.

Volvo Brasil e a Renault ocu-
pando a 74ª e a 81ª posição 
nacional, respectivamente, 
sendo a sexta e sétima maio-
res empresas do Paraná. O 
Paraná é o segundo maior 
polo automotivo do Brasil, 
atrás apenas de São Paulo. 

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior ressal-
tou o bom ambiente econômi-
co do Paraná, que influencia 
na atração de novos negócios 
e no crescimento econômi-
co. “O bom resultado das 

empresas paranaenses no 
ranking nacional reflete o 
bom ambiente para negócios 
do nosso Estado, que é o que 
mais cresce no Brasil”, disse.

“Principalmente o desem-
penho das cooperativas para-
naenses, que estão fazendo 
aquilo que é a nossa vocação, 
que é transformar a produção 
do campo em alimento para 
exportação, o que gera empre-
gos e consolida o Paraná como 
o supermercado do mundo”, 
concluiu o governador.

O secretário estadual 
da Indústria, Comércio e 
Serviços, Ricardo Barros, 
salientou o papel das coo-
perativas para a economia 
paranaense, contribuindo na 
geração de empregos e no 
crescimento do Estado. “O 
Paraná é o Estado que tem 
a economia que mais cresce 
no País. E o cooperativismo 
e o associativismo são fato-
res fundamentais para esses 
números acontecerem. As 
cooperativas são a grande 

força motriz do nosso Estado 
e já faturaram R$ 200 milhões 
neste ano, com expectativa de 
crescer muito nos próximos 
anos”, disse.

“Acho que vamos aumen-
tar o número de empresas 
entre as maiores porque o 
nosso ambiente de negócio 
é bom e a infraestrutura do 
Estado será muito competi-
tiva com os investimentos 
que vão acontecer com as 
concessões que estão acon-
tecendo”, ressaltou Barros. 

Ranking Época Negócios 360º 2024, divulgado nesta terça-feira (5) pela Revista Época e a 
Fundação Dom Cabral, mostra as empresas paranaenses que se destacam em cenário nacional.
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